



Commune de
Prix-lès-Mézières

L'Avenir à tout Prix

Madame, Monsieur,

A l'occasion de cette rentrée, je suis heureux de m'adresser à vous après cet été particulièrement chaud qui j'espère ne vous pas trop gêné.

En ce qui nous concerne, la canicule n'a pas empêché notre équipe de se mettre au travail.

Comme nous l'avions annoncé dans notre programme électoral, **la communication sera amplifiée** durant notre mandat. Ainsi, je vous ferai **trimestriellement** le point sur l'action de la collectivité et de ses élus.

Déjà notre **identité** est retrouvée et le logo PLM a disparu : Nous ne sommes pas PLM mais Prix-lès-Mézières car nous ne sommes ni une équipe de foot comme PSG, ni une ligne de train comme PLM. Prix lès Mézières est une commune qui a son histoire, ses valeurs et son identité doit être respectée.

Le site prix-les-mezieres.fr vous donnera des informations qui n'étaient réservées jusqu'à présent qu'aux élus (ex : situation covid ...).

Enfin concernant la communication, un panneau d'information lumineux sera implanté, au début de la route de Warnécourt, vous donnant toutes les actualités utiles ainsi que celles des Associations.

La covid a amputé notre action de 3 mois et sachez que c'est compliqué de débiter un mandat début juillet. Cela étant, nous considérons que l'année 2020 est l'année de prise en main des fonctions, du choix des orientations et de la préparation des dossiers.

Déjà, nous avons noué les premiers contacts avec quelques-uns de nos partenaires (rencontres avec le Secrétaire Général de la Préfecture, le Maire de Charleville-Mézières, le Commissaire de Police, le Responsable de la Police de Charleville-Mézières, la Trésorière, le Directeur de l'école et les Enseignants) afin de leur présenter les projets de la mandature.

Des dossiers sont en cours de préparation dans les domaines suivants : création de trottoirs, pose de caméras face à la recrudescence d'infractions, baisse du tarif de la cantine, recrutements services civiques pour animation et seniors, étude éclairage public, police pluricommunale, appel à projet biodiversité, voie cyclable, portage de repas à domicile.

Cette liste de projets non limitative sera réalisée en fonction des priorités définies par le Conseil Municipal et de leur financement.

Voilà Madame, Monsieur, notre cadre de travail pour les prochains mois.

Pour terminer, je vous invite à répondre au questionnaire page 3 sur des sujets divers ; vos réponses motivées seront une aide précieuse pour nos décisions.

Je vous remercie par avance de répondre nombreux et vous adresse mes cordiales salutations

Le Maire,
Bruno DEDION.



INFOS/ACTUALITES

L'Avenir à tout Prix

Propreté :

Les rues ont été nettoyées durant l'été, le cimetière également, la commune est fleurie. Il est rappelé que le nettoyage des trottoirs est à la charge des riverains (désherbage, balayage). De même, les haies doivent être coupées pour respecter la hauteur autorisée et permettre le passage des piétons.

On constate des déjections canines aux abords des écoles, notamment. Nous vous rappelons que des « sacs à crottes » sont à votre disposition en Mairie.

Concours Maisons Fleuries

Une cinquantaine de maisons a été présélectionnée par le Jury.

Félicitations aux lauréats qui se verront remettre leur prix prochainement.



Sécheresse/Limitation en eau : Arrosage interdit entre 9h et 20h.

Autres dispositions importantes de l'arrêté préfectoral sur le site prix-les-mezieres.fr.

Déclaration de travaux : Il est constaté que des travaux sont faits sans déclaration de travaux en Mairie (ex : pose de volets, peinture façade, pose clôture).

Etre dans l'illégalité, c'est prendre le risque de devoir défaire et refaire ce qui a été entrepris.

Numéro à appeler avant d'entreprendre tous travaux extérieurs : 03.24.57.05.98

Rentrée scolaire

Bonne nouvelle pour les parents qui pourront bientôt attendre leurs enfants à l'abri dans le local situé près de l'école primaire. De même une baisse des tarifs de la cantine sera proposée au Conseil Municipal.

Cyclomoteurs – Stationnement sur trottoirs – Vitesse

Quelques irresponsables circulent dans Prix-lès-Mézières à grande vitesse et grand bruit.

Les propriétaires sont priés de mettre en conformité leurs engins perturbateurs.

Trop de véhicules stationnent encore sur les trottoirs et le long des bandes jaunes.

Des contrôles de Police seront effectués la dernière quinzaine de septembre.

Info Associations : Toutes les associations peuvent nous faire part de leurs actualités.

A noter sur vos agendas :

- Prochains matchs **AS Prix** :
- 12 sept 15h Bischheim (N 3)
 - 27 sept 15h Nancy (N 3)





QUESTIONNAIRE PARTICIPATIF

L'Avenir à tout Prix

***Nous nous interrogeons sur des décisions à prendre ou ne pas prendre.
Votre avis motivé nous intéresse.***

1) Eclairage public

Dans l'attente de la mise en place progressive d'un nouvel éclairage public plus respectueux de l'environnement et moins énergivore, nous avons ramené la **durée de l'extinction** de 23H/5H à **24H/4H30**. Ceci afin de répondre à une demande motivée par des raisons professionnelles ou sécuritaires.

Pensez-vous que ce changement doit être maintenu ?

Oui

Non

Pourquoi ?

NB : Pour info, le surcoût annuel est estimé à 900 €.

2) STOP rue des Ecolières/rue du Stade

A cet endroit 2 panneaux stop sont en conflit perturbant les conducteurs qui se demandent qui doit passer le premier.



Rue des Ecolières

Pensez-vous que le dernier stop installé rue des Ecolières doit être maintenu ?

Oui

Non

Pourquoi ?

1) *Sens interdit rue d'Evigny/Place de la Mairie*

Un sens interdit a été mis en place devant la Mairie mettant celle-ci en cul de sac et obligeant les automobilistes à faire un détour pour se rendre rue du Moulin.



Pour éviter ces désagréments, le **croisement des véhicules** pourrait redevenir possible par la pose de panneaux prioritaires et sans toucher à l'aménagement de la place.

Seriez vous favorable à cette modification ?

Oui

Non

Pourquoi ?

**Nous vous remercions d'avoir répondu à ce questionnaire
et de le retourner en Mairie (ou par mail : accueil@prix-les-mezieres.fr)
avant le 20 septembre 2020.**

La Covid 19 circule toujours.

Se protéger c'est aussi protéger les autres !

Portez le masque, lavez-vous les mains, respectez les distances !

